
ORDINE DEI MEDICI CHIRURGHI E DEGLI ODONTOIATRI
DELLA PROVINCIA DI CROTONE
Via Firenze 34 – Tel. 0962/21240 Fax 0962/957315

Estratto del verbale della seduta consiliare del 19/12/2007

Il giorno 19 del mese di Dicembre 2007 presso la sede dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli
Odontoiatri della provincia di Crotone si riunisce il Consiglio Direttivo, per discutere il seguente
O.d.G.:

1. Lettura ed approvazione estratto verbale seduta del 26/11/2007
2. Variazioni all’Albo professionale;
3. Comunicazioni del Presidente;
4. Risultanze Consiglio ENPAM del 01/02 c.m.;
5. Risultanze incontro FROMCeO Calabria del 12 c.m.;
6. Risultanze Consiglio FNOMCeo Roma del 14/15 c.m.;
7. Fondazione C.U.P. : integrazioni statuto, incontro con l’avv. Mastroianni;
8. Acquisto sede;
9. Bollettino: programmazione anno 2008;
10. ECM 2008: programmazione;
11. Pubblicità sanitaria.

Presenti i dott. Ciliberto, Muraca, Cirisano, Talerico, Vasapollo, Varrina, Calzona, De Fazio.
Presenti per i revisori dei conti il dott. Aloisio.
Constatato il numero legale si dichiara aperta la seduta .
Si dà lettura dell’estratto del verbale della seduta consiliare del 26/10/2007: si approva
all’unanimità.
Alle ore 20.10 arrivano i dottori Cirisano e Bellezza.
Prende la parola Presidente che chiede ai colleghi, vista la presenza dell’Avv. Mastroianni,
Presidente CUP e di alcuni delegati, di invertire l’O.d.G. discutendo prima il 7° punto. Si decide
all’unanimità.
Il Presidente evidenza alla delegazione presente del CUP i suggerimenti e le osservazioni, scaturite
da una ampia discussione, sulla bozza dello statuto della nascente fondazione CUP presa in visione
prima personalmente da tutti i consiglieri e poi analizzata nella riunione del 26/11/2007. Dopo
ampio confronto il Consiglio Direttivo attende che nella bozza dello statuto in discussione siano
recepiti i suggerimenti posti e, pertanto, ci si aggiorna al prossimo consiglio.

Si passa alle variazioni all’albo professionale. Verificate le istanze e la correttezza delle stesse si
delibera:

ISCRIZIONE ALBO MEDICI PER TRASFERIMENTO

Prof. Ubaldo PRATI – da Pavia a Crotone

ISCRIZIONE ALBO ODONTOIATRI

Dott. Francesco SCANDALE



Nelle sue comunicazioni il Presidente informa i colleghi di aver convocato in questa seduta il dott.
Rocco Cotroneo, presente al momento, per ringraziarlo a nome di tutto il Consiglio della sua
disponibilità ad assumere gratuitamente l’incarico di Medico Competente dell’Ordine, giusta
delibera del 26/11/2007 n° 11. Prende la parola il dott. Rocco Cotroneo che, ringraziando della
fiducia accordatagli, comunica il nominativo della persona che potrebbe assumere l’incarico di
RSSP, così come richiestogli dal Presidente, evidenziando la disponibilità dell’Ingegnere Roberto
Stasi.
Si dà mandato alla segreteria di provvedere alla predisposizione delle varie comunicazioni da
inoltrare agli Enti interessati, nonché alle relative comunicazioni di nomina.

Sempre nelle sue comunicazioni, il Presidente dà la parola al dott. Tommaso De Fazio che relaziona
circa l’incontro FNOMCeO/ISDE, al quale ha partecipato in data 29/09/2007.
Il dott. De Fazio riferisce le molteplici problematiche emerse dall’incontro. Il Consiglio decide di
istituire una commissione di esperti in materia ambientale e dà mandato ai dottori De Fazio e
Cirisano di individuare le professionalità da coinvolgere all’iniziativa di chè trattasi da discuterne
per prossimo consiglio.

Per quanto riguarda le risultanze della riunione del Consiglio ENPAM del 01/02 Dicembre 2007,
prende la parola il dott. Giuseppe Varrina, che illustrando il bilancio dell’Ente, consegna i relativi
documenti alla segreteria.

In riferimento alla riunione della Federazione Regionale degli Ordini della Calabria tenutasi in data
12/12/2007 a Lamezia Terme, il Presidente congiuntamente al dott. Varrina, legge un documento
scaturito dall’incontro, diramato a tutte le principali testate giornalistiche ed emittenti televisive
regionali e locali.
Il Presidente aggiunge che ha chiesto un incontro privato con il Governatore Regionale On.le
Loiero, per rappresentare le perplessità e le preoccupazioni relativamente al PSR riguardanti le
problematiche della provincia di Crotone.

Alle ore 21.30 si allontana dalla seduta il dott. Gaspare Muraca.

Il Presidente riferisce, ancora, circa l’incontro tenutosi il giorno 17 c.m., unitamente agli altri Ordini
della Calabria e al Presidente della Federazione Regionale, con il Preside della Facoltà di Medicina
e Chirurgia dell’Ateneo di Catanzaro. All’ordine del giorno la discussione relativa al ritardo (circa
8 mesi) in cui si trovano gli specializzandi, iscritti ai corsi presso l’ateneo catanzarese, rispetto agli
iscritti alle scuole di specializzazione degli altri atenei. Al proposito si produce un documento da
presentare al Magnifico Rettore, che si allega al presente verbale.
.

Vista l’ora tarda, il Consiglio rimanda i restanti punti dell’O.d.G. alla discussione nella prossima
riunione e, alle ore 22.30 si dichiara chiusa la seduta.




